Catedral de Zacatecoluca.

Texto y fotos: Mariano Galán.

Una de las mas grandes y altas del país, esta ubicada en el centro de la ciudad, alli, desde que se fundó la hoy ciudad por el siglo XVI cuado llegaron los españoles e hicieron la primer ermita, existe una foto de 1904, de una revista de la imponente Iglesia de Santa Lucía

hecha de madera, al irse deteriorando fue cubierta de lámina que es la que se demolió en 1964 para construir la actual por el recordado párroco franciscano de origen italiano, Rufino Bugitti.

Al crearse el obispado del Depto. de La Paz en el año 1987 pasó a ser sede del mismo y el Vaticano le dio el título de Catedral Nuestra Señora der los Pobres, Patrona del Depto. de La Paz.

Su fachada tiene dos cúpulas a los extremos de la torre principal que mide unos 60 metros de alltura, su construcción es sistema mixto.

En la Catedral viroleña se celebran con gran devoción las festividades de Santa Lucía, Patrona de la ciudad, el 13 de diciembre; la de la Virgen de los Pobres, Patrona del Depto. de La Paz, el 26 de diciembre; Semana Santa, Corpus Cristi, el Salvador del Mundo y otras que atraen a miles de feligreses de todo el país.

No se si nos damos cuenta, pero la Catedral de Zacatecoluca administra una gran parte del patrimonio cultural local, que es nada menos lo que nos une con el pasado y nos proyecta al futuro, mi llamado sería a que los viroleños tomemos conciencia y contribuyamos a preservar esos bienes materiales, espirituales y sociales para heredarlos a las nuevas generaciones y sepan de donde vienen.



Foto de 1904 de la Iglesia de Santa Lucía



Catedral viroleña



DEMOLIDA EN 1964